

## Assemblée régionale de la Côte

### Rencontre avec la médiatrice

L'Assemblée régionale de La Côte a invité Mme Nadia Gaillet-Minkov, responsable du Bureau cantonal de médiation Santé-Handicap. La médiatrice vaudoise nous a parlé des droits des personnes concernées par un handicap.

Nous sommes toutes d'accord pour dire combien cette rencontre était intéressante ! Nous avons apprécié la simplicité, la clarté, l'aisance de Mme Gaillet-Minkov à s'exprimer. De plus, cette intervention a été motivante, elle a fait écho dans notre vie quotidienne en nous donnant l'envie d'être acteur de notre vie en osant nous exprimer. Une des participantes, qui avait quelques soucis avec son hébergement en institution, est allée à Lausanne, accompagnée par l'une d'entre nous, pour un rendez-vous avec Mme Gaillet-Minkov. Cette visite lui a été très profitable et a clarifié des points importants qui ont facilité sa vie pour la suite.

*Colette*